

BOLETÍN DE PRENSA No.117 ->>

- OFUAA ofrecerá recital en el emblemático Teatro Degollado de Guadalajara junto con la Orquesta Sinfónica Juvenil de Guadalajara.

Ante un auditorio abarrotado y la presencia del rector Francisco Javier Avelar González, la Orquesta Filarmónica de la Universidad de Autónoma de Aguascalientes, llevó a cabo la primera presentación de este año con la interpretación de piezas de Giuseppe Verdi, Wolfgang Amadeus Mozart y Ferde Grofé; esto durante el programa de Polifonía Universitaria, proyecto que se ha consolidado en el gusto de públicos diversos.

Bajo la dirección de Julio Vázquez Valls, secretario académico del Centro de Ciencias de las Artes y la Cultura, la OFUAA ofreció a sus espectadores un programa compuesto por piezas musicales como la Obertura de Nabuco, la Suite del Gran Cañón y el Concierto para clarinete en La Mayor K.622 con el acompañamiento del solista Francisco Iván Hernández Fuentes, estudiante del décimo semestre de la licenciatura en Música de la Autónoma de Aguascalientes.

Tras culminar su magistral participación, Vázquez Valls anunció a nombre de la OFUAA que se brindará un segundo concierto este 9 de abril en el emblemático Teatro Degollado de la ciudad de Guadalajara, mismo que se realizará en compañía de la Orquesta Sinfónica Juvenil de Guadalajara, la cual está bajo la dirección de Juan Manuel Lozano Franco.

Al respecto mencionó que en dicho recital se interpretará “Carmina Burana”, una cantata escénica del siglo XX compuesta por Carl Orff; se contará con la presencia de los solistas: José Valpeña, como barítono; Alejandro Ramírez, como tenor; y la soprano, Lizeth Almaraz.

Finalmente indicó que la Autónoma de Aguascalientes continuará gestionando espacios para que el talento estudiantil llegue a más lugares del país; aunado a ello, comentó que se está en pláticas para que la OFUAA tenga una participación en el segundo semestre del año en curso en la ciudad de Zacatecas, con motivo del centenario del Museo de Guadalupe de esa ciudad.

Durante la presentación de la OFUAA que se llevó a cabo en el auditorio “Dr. Pedro de Alba”, se contó con la presencia del decano del Centro de las Artes y la Cultura, José Luis García Rubalcava; el director de Difusión y Vinculación, José Trinidad Marín Aguilar; Elvia Farfán Rosas, jefa del departamento de Difusión Cultural; así como comunidad universitaria y público en general.



